

Handballjugend sucht Verstärkung

Mit frischen Ideen und einem abwechslungsreichen Trainingsablauf möchte die Handballabteilung des TV Jahn Oelde wieder mehr Kinder für den Teamsport und das Vereinsleben begeistern.

Ein Mal pro Woche treffen sich die jüngsten Handballer, Jungen und Mädchen zwischen 5 und 8 Jahren. Sie lernen, sich sportlich fair zu verhalten und durch altersgemäßes und kindgerechtes Training verbessern sie das Spiel rund um den Ball. Bei monatlich stattfindenden Mini-Sportfesten stellen die Kinder ihr erlerntes Können unter Beweis und lernen neue Fähigkeiten hinzu. Die Eltern und mitgereisten Fans erleben, was regelmäßige Training und Freude am Sport alles bewegen kann. Die etwas älteren Kinder trainieren zwei Mal pro Woche

und der Handball wird mehr und mehr zum Thema. Werfen, fangen und prellen sind wichtige Grundlagen, die mit unterschiedlichen Bällen trainiert werden. Die 8 – 10 jährigen Jungen und Mädchen spielen schon in einem richtigen Liga-Betrieb, der ca. 16 Saison-Spiele umfasst.

Euer Interesse ist geweckt? Dann kommt doch einfach mal zum Training und schnuppert in den Handballsport herein. Die 5 – 8jährigen trainieren montags um 17 Uhr in der Sporthalle des Thomas-Morus-Gymnasiums, die 8 – 10jährigen treffen sich dienstags und donnerstags jeweils um 17 Uhr in der 3-fach-Halle am Hallenbad. Die Handballer freuen sich auf euch. Telefonische Infos: 02522 63655 (Michael Töpsch).